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Abstract (en)
The machine (10) has a handling device and an associated dimensioning part for adapting to dimensions of packaging goods to be handled, where
the handling device and the dimensioning part are commonly exchangeable. The handling device and the dimensioning part are movable between
a working position at the machine and a storage position in a magazine (40). Rails (44) are arranged between the machine and the magazine for
horizontally conveying the handling device and/or the dimensioning part between the working position and the storage position. An independent
claim is also included for a method for controlling a handling and/or packing machine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Handhabungs- und/oder Packmaschine (10) zur Handhabung von Verpackungsgütern (30), die wenigstens eine
Handhabungseinrichtung (12) sowie dieser zugeordnete, an die Größe der zu handhabenden Verpackungsgüter (30) angepasste Formatteile
(16) aufweist, wobei die Handhabungseinrichtung (12) und die zugeordneten Formatteile (16) gemeinsam auswechselbar und zwischen einer
Arbeitsstellung an der Maschine (10) und einer Lagerstellung in einem Magazin (40) bewegbar sind. Die Handhabungseinrichtung (12) und die
zugeordneten Formatteile (16) sind automatisch miteinander verriegelbar. Zwischen der Maschine (10) und dem Magazin (40) sind Schienen (44)
zur annähernd horizontalen Beförderung der wenigstens einen, auswechselbaren Handhabungseinrichtung (12) und mindestens eines dieser
zugeordneten Formatteils (16) zwischen der Arbeitsstellung und der Lagerstellung angeordnet.
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